

Dossier



Universidad Pontificia de Salamanca
Gabinete de
Comunicación

04/05/2022

Repercusión en medios

Los medios escritos publican una fotonoticia sobre la apertura de la matrícula del Programa Interuniversitario de la Experiencia de la UPSA para el curso 2022-2023 (*La Gaceta de Salamanca*, pág. 8), una noticia sobre la elección de Mons. José Luis Retana como Gran Canciller de la Universidad (*Tribuna Universitaria*, pág. 16) y una página sobre el Colegio Mayor Hispanoamericano Guadalupe (*Tribuna Universitaria*, pág. 4). Además, se incluye una página sobre el IX Foro Gaceta de la Solidaridad (*La Gaceta de Salamanca*, pág. 13) y una página sobre la Semana de Vida Consagrada (*Vida Nueva*, pág. 20).

Los medios digitales recogen una entrevista en Radio Nacional de Castilla y León al profesor de la Facultad de Educación Fernando González sobre acoso escolar.